Sortie en forêt - jeudi 4 octobre 2018

Octobre 2018



C'est en pleine nature que 2 classes de l'école Saint Joseph se sont retrouvées : les CE1/CE2 de Mme Hervé et Mme De Sutter et les CE2 de Mme Calbrix accompagnée de Mme Pacos. Au programme de cette journée, l'immersion dans l'arboretum de Lyons la Forêt pour une chasse aux indices sur les arbres, les feuilles et leurs fruits. Une sortie orientée sur les sciences et sous le soleil!!

Les 2 classes ont été divisées en 4 groupes avec un parcours différent pour chacun des groupes. A travers l'arboretum, leur mission était complexe : savoir observer la nature, lire un plan, utiliser la boussole et retrouver les arbres mystères grâce à des photographies. De véritables détectives scientifiques !!!

Chaque groupe a pu marcher à travers les continents, de l'Amérique à l'Asie en passant par l'Europe. L'arboretum est en effet un voyage autour du monde végétal : on peut y retrouver des séquoias, des catalpas aux gros haricots mais aussi des châtaigniers ou des hêtres...







La fin de matinée a permis aux enseignantes de faire un point sur les découvertes et les récoltes (nombreuses) des élèves. La leçon de sciences était donc toute faite : la forêt est un véritable milieu de vie qu'il faut protéger.





Après un pique-nique très attendu des enfants, les 2 classes ont pu parcourir le reste de la forêt. Ils ont d'ailleurs profité du lieu pour construire des cabanes! Le retour à l'école a été l'occasion de faire le tri des récoltes et de continuer la leçon de sciences sur les différents types de feuilles...